



*Informe Trimestral de Actividades
en cumplimiento del Programa de Geografía Electoral 2012
(Octubre-Diciembre de 2012)*

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y GEOGRAFÍA ELECTORAL

Enero de 2013

Índice

	Página
Resumen Ejecutivo	1
Presentación	3
1. Actividades	4
1.1. Actividad Institucional: <i>Actualización del Marco Geográfico Electoral</i> (Clave POA 07.03.11.16.17)	4
1.2. Actividad Institucional: <i>Seguimiento a la gestión de insumos para organizar el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012</i> (Clave POA 07.03.11.16.18)	6
1.3. Actividad Institucional: <i>Generación de productos relacionados con los resultados de las elecciones locales y estudios electorales</i> (Clave POA 07.03.11.16.19)	7
1.4. Otras actividades	10
2. Objetivos alcanzados	13
Actividad Institucional: <i>Actualización del Marco Geográfico Electoral</i> (Clave POA 07.03.11.16.17)	13
Actividad Institucional: <i>Seguimiento a la gestión de insumos para organizar el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012</i> (Clave POA 07.03.11.16.18)	13
Actividad Institucional: <i>Generación de productos relacionados con los resultados de las elecciones locales y estudios electorales</i> (Clave POA 07.03.11.16.19)	14

3. Cumplimiento del Programa General de Organización de los Procesos Electorales e Instrumentos de Participación Ciudadana	15
4. Apartado analítico	18
4.1. Capacidad de coordinación y comunicación	18
4.2. Ventajas competitivas	19
4.3. Dimensión estratégica	20

Resumen Ejecutivo

La Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral (DEOyGE) realizó las siguientes actividades durante el cuarto trimestre para dar cumplimiento a las metas y acciones programadas en las Actividades Institucionales del Programa Operativo Anual de 2012, así como al Programa de Geografía Electoral, durante el trimestre que se reporta.

Se concluyó la afectación al *Marco Geográfico Electoral* conforme al último corte de la base cartográfica digital enviada por el Registro Federal de Electores (RFE); el *Sistema de Consulta de los Resultados de las elecciones locales 2012. Visualización en Google SCREL 2012_VG*; el *Sistema de Consulta de la Redistribución*, la *Memoria de la Redistribución*; el *Diagnóstico del Catálogo de Colonias y Pueblos Originarios 2010* y el *Micrositio Geografía Electoral Local*. También, en temas sobre la materia, se asistió a diversos eventos organizados por diferentes instituciones académicas, así como de educación virtual.

En materia de Colaboración Registral, se llevó a cabo la recepción y entrega de los cortes estadísticos de Padrón Electoral y Lista Nominal con fechas de corte a agosto y septiembre. Se realizó la integración de las carpetas que contienen el seguimiento puntual a las cláusulas del *Anexo Técnico Número Siete al Convenio de Apoyo y Colaboración con el IFE* relativo al Proceso Electoral que tuvo verificativo entre 2011 y 2012.

Concluyeron los trabajos relativos a la generación de la publicación *Estadística de las elecciones locales 2012.Resultados*, misma que se presentó en el *Seminario Retrospectiva y Prospectiva de la Democracia Electoral Mexicana* celebrado en el mes de noviembre.

En relación con el *Sistema de Consulta de Resultados 2012 (SICRE2012)*, concluyó la versión ejecutable e instalable del disco compacto y se tramitó su colocación en el servidor *web* institucional para su consulta pública.

También, concluyeron las actividades relacionadas con los documentos: *Estadística del voto de los ciudadanos del Distrito Federal residentes en el extranjero. Resultados y Participación. Elección de Jefe de Gobierno 2012; Estadística de Resultados de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2012 y Evolución estadística del padrón electoral y lista nominal del Distrito Federal 2000-2012.*

Respecto al *Sistema de Integración de la Base de Datos para la Estadística de Participación Electoral (SIEP-2012)*, concluyó el seguimiento a la captura de los cuadernillos impresos de la Lista Nominal, así como, el apoyo y soporte técnico que solicitaron los funcionarios distritales.

En relación a la organización y desarrollo de la Consulta Ciudadana sobre presupuesto participativo celebrada en el mes de noviembre 2012, la Dirección Ejecutiva realizó lo siguiente:

- Se realizaron registros simulados de claves de elector y números OCR para la *Consulta Ciudadana* del 11 de noviembre y se enviaron a la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana (DEPC). Asimismo, se entregó a la Unidad Técnica de Servicios Informáticos (UTSI), el corte nominativo de fecha 30 de septiembre para la Consulta Ciudadana.
- Se concluyó la elaboración de la *Estadística de Resultados de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2012.*

Presentación

Conforme a lo dispuesto en los artículos 21, fracción III; 36; 42, primer párrafo; 43, fracción III; 46, fracciones I y VI; 67, fracción IV; 77, fracción XIV del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito Federal; así como en los artículos 21 fracción III y 31 fracciones VIII y XIII del Reglamento Interior del Instituto Electoral del Distrito Federal, la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral (DEOyGE), elaboró su cuarto informe de actividades, correspondiente al trimestre octubre-diciembre de 2012, de las Actividades Institucionales del Programa Operativo Anual 2012, que dan cumplimiento al Programa de Geografía Electoral, el cual se presenta para su aprobación a los integrantes de la Comisión de Organización y Geografía Electoral (COyGE), en cumplimiento al artículo 72 del Código de referencia.

El presente informe se estructura en cuatro apartados, el primero describe las actividades que la Dirección Ejecutiva llevó a cabo en cumplimiento de las Actividades Institucionales durante el trimestre que se reporta; el segundo apartado corresponde al avance alcanzado durante los meses de octubre a diciembre de 2012, en las metas programadas en cada Actividad Institucional; en el tercer apartado, se señala de manera concreta las acciones desarrolladas por la Dirección Ejecutiva que coadyuvan al cumplimiento del Programa General de Organización de los Procesos Electorales e Instrumentos de Participación Ciudadana; por último, se presenta un breve apartado analítico respecto de las actividades realizadas en el cuarto trimestre.

1. Actividades

1.1 Actividad Institucional: *Actualización del Marco Geográfico Electoral (Clave POA 07.03.11.16.17)*

Concluyeron las acciones programadas para esta Actividad Institucional. En este sentido, conforme al último corte de la base cartográfica digital de la Ciudad de México enviada por el RFE se actualizó el *Marco Geográfico Electoral Local*. Ello, como parte del cumplimiento al Convenio de Apoyo y Colaboración suscrito con el Instituto Federal Electoral (IFE). Asimismo, finalizó el desarrollo del *Sistema de Consulta de los Resultados de las elecciones locales 2012. Visualización en Google SCREL 2012_VG*, que incluyó las pruebas de inserción de mapas temáticos digitales en formatos *kml*.

En materia de modificación de los límites distritales, concluyó el desarrollo del *Sistema de Consulta de la Redistribución*. Se atendieron las sugerencias del área editorial institucional relativas al estilo y formato de la publicación *Memoria de la Redistribución*, cabe señalar que se recibieron los ejemplares de la misma por parte de la empresa que llevó a cabo la edición. Aunado a lo anterior, se terminaron las pruebas de la versión en formato *e-book*.

Respecto a los trabajos sobre el *Catálogo de Colonias y Pueblos Originarios 2010*, concluyó su procesamiento con base en la información proporcionada por el órgano electoral federal, se analizaron los datos de población, padrón electoral y lista nominal por colonia; el análisis de los casos derivados de la actualización cartográfica; la participación ciudadana y la ubicación de las manzanas con ciudadanos en lista nominal y sin aparente referencia cartográfica. También, se terminó el documento *Diagnóstico del Catálogo de Colonias y Pueblos Originarios 2010*, mismo que se fortaleció con la colaboración de los órganos desconcentrados debido a que entregaron

expedientes de los casos de afectación en algunos límites de dicho catálogo. La versión preliminar, se presentó a la COyGE en la 12ª sesión ordinaria celebrada en diciembre.

Por otra parte, concluyó el análisis de los datos recabados en los eventos de *Google*, *SIGSA*, *Oracle* y *Política Digital* con lo que, posteriormente se desarrollará el estudio de la información obtenida y se potencializarán sus aplicaciones para la mejora de los sistemas de información geográfica con los que se elabora la cartografía electoral local. También, se presentó el documento *Micrositio Geografía Electoral Local. (propuesta)* a los integrantes de la COyGE en la sesión ordinaria de diciembre.

En lo que corresponde al seguimiento a los casos de límites delegacionales y estatales de la Ciudad de México, se revisó el correspondiente a *Av. Las Torres* que modificará los límites delegacionales entre Tlalpan y Xochimilco y se creará una nueva sección electoral. En este sentido, concluyó la elaboración del Informe Técnico (preliminar) y la propuesta del Anteproyecto de Acuerdo. Asimismo, se solicitó al RFE información respecto a que la base de datos del Padrón Electoral y Lista Nominal con corte al 30 de septiembre incluye la nueva sección electoral 5547; posteriormente, se recibió la respuesta de dicha instancia federal acerca del estatus del análisis del caso de modificación de límites. También, se envió la información correspondiente a los ciudadanos de la colonia La Joya y se dará seguimiento a la respuesta que proporcionará el RFE para impactar los cambios en la cartografía electoral local.

Se elaboró una nota informativa *Acerca del seguimiento a la instalación de la Comisión Especial de Límites Territoriales de la VI Legislatura de la ALDF* y una presentación ejecutiva relativa a la *Metodología para la Integración del Catálogo de Colonias y Pueblos Originarios del Distrito Federal*, expuesta a funcionarios de la Comisión del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Sonora.

1.2 Actividad Institucional: *Seguimiento a la gestión de insumos para organizar el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012 (Clave POA 07.03.11.16.18)*

En relación con la Colaboración Registral con el IFE, se recibió, procesó y remitió a las áreas institucionales, las representaciones partidistas y los órganos desconcentrados los estadísticos del Padrón Electoral y Lista Nominal con fechas de corte al 31 de agosto y 30 de septiembre de 2012. En esta materia, también se solicitaron los cortes correspondientes a octubre y noviembre.

A fin de cumplir con las cláusulas del Anexo Técnico Número Siete al Convenio General de Apoyo y Colaboración IFE-IEDF, durante este periodo, se integraron las carpetas que contienen la información del Proceso Electoral Ordinario 2011-2012.

Respecto a la organización de la Consulta Ciudadana de este año y que aplicará para el Presupuesto Participativo 2013 se remitieron a la DEPC 1,400 registros simulados de claves de elector y números OCR, a fin de realizar pruebas de funcionamiento al *Sistema Electrónico de recepción de opiniones por Internet*. Asimismo, se procesó y envió la base de datos del corte nominativo correspondiente al 30 de septiembre de 2012 a la UTSI, que se utilizó en la Consulta Ciudadana y se asistió a una reunión de trabajo con dicha instancia técnica.

1.3 Actividad Institucional: *Generación de productos relacionados con los resultados de las elecciones locales y estudios electorales (Clave POA 07.03.11.16.19)*

A fin de concluir los trabajos para la generación de la publicación *Estadística de las elecciones locales 2012.Resultados*, durante este trimestre, se ajustaron, actualizaron y validaron los datos de la elección de jefes delegacionales y diputados (Mayoría Relativa y Representación Proporcional) con base en las sentencias de los medios de impugnación de los tribunales electorales local y federal. Se ajustaron los planos temáticos, así como los rubros *Presentación, Introducción y Apunte Metodológico*; se revisaron y validaron las pruebas de imprenta; se entregó la versión revisada a la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica (DECEyEC) y se atendieron las observaciones emitidas por su área editorial; se asistió a Talleres Gráficos de México (TGM) con el objeto de supervisar los trabajos de impresión de esta edición. Cabe señalar que la COyGE en su sesión ordinaria de octubre, conoció el documento y el sistema de consulta; para el primer caso, aprobó su envío al área editorial para su publicación y en el segundo, su incorporación en la página *Web* institucional.

La presentación oficial de dicha publicación, se llevó a cabo los días 15 y 16 de noviembre en el *Seminario Retrospectiva y Prospectiva de la Democracia Electoral Mexicana*. Posteriormente, se realizaron diversas actividades que permitieron actualizar la base de datos para la distribución de ejemplares (tanto en medio impreso, como en disco compacto) a los órganos electorales locales estatales, instituciones académicas e instancias del Gobierno del Distrito Federal, entre otros.

Respecto al *Sistema de Consulta de Resultados 2012 (SICRE2012)*, concluyó la versión ejecutable e instalable en disco compacto, así como la validación de cifras, diseño y ajustes correspondientes. Por otra parte, para su consulta pública, se realizó el

trámite administrativo que permitió colocarlo en el servidor *web* institucional. Para la reproducción tanto del disco compacto, como del cuadernillo, se evaluaron las propuestas técnicas de las empresas interesadas en realizar dichos trabajos.

En materia de voto en el extranjero, se revisaron, validaron y remitieron a la DECEyEC las pruebas de imprenta del documento *Estadística del voto de los ciudadanos del Distrito Federal residentes en el extranjero. Resultados y Participación. Elección de Jefe de Gobierno 2012* remitidas por la empresa encargada de la edición del libro. Asimismo, se revisó y dio visto bueno a la versión final, misma que se envió para su presentación ante el Comité Técnico Editorial y se remitió a la Secretaría Ejecutiva para su presentación ante el máximo órgano de dirección institucional del Instituto.

En relación con el *Sistema de Integración de la Base de Datos para la Estadística de Participación Electoral (SIEP-2012)*, concluyó el seguimiento a la captura de los cuadernillos impresos de la Lista Nominal correspondiente a cada sección electoral; así como el apoyo y soporte técnico que solicitaron los funcionarios distritales. Finalmente, se realizaron los respaldos de las bases de datos que se generaron en las sedes distritales.

Respecto al documento *Evolución estadística del padrón electoral y lista nominal del Distrito Federal 2000-2012*, se impactaron las observaciones emitidas por el área de diseño institucional y concluyeron los trabajos de revisión a las muestras de impresión. Cabe señalar que en la sesión del Comité Técnico Editorial del 31 de octubre, se presentó el proyecto de acuerdo para su publicación, en el mes de diciembre se recibieron los ejemplares de parte de la empresa que los editó

En relación con la *Consulta Ciudadana* del 11 de noviembre de 2012, se recibieron los reportes de resultados de las sedes distritales y se procesó un concentrado que fue entregado a instancias superiores. Asimismo, se elaboró el proyecto de contenido de la

Estadística de Resultados de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2012, mismo que se remitió a la Secretaría Ejecutiva y a la oficina de Presidenta de la CPC a fin de someterla a revisión. Al mismo tiempo, se hicieron ajustes a ésta conforme a las observaciones emitidas por la DEPC y se revisaron las bases de datos publicadas en el portal del IEDF, con el objeto de iniciar su procesamiento. También, se organizó y procesó la base de datos enviada por la UTSI, insumo con el que se integró el documento que contiene la estadística de la consulta, que fue remitido a los Consejeros Electorales integrantes de la CPC.

1.4 Otras actividades

Se atendieron diversas solicitudes de documentación e informativas en materia de organización y geografía electoral para la *Oficina de Información Pública*.

En respuesta a peticiones de instancias internas y externas, se entregaron a la DECEyEC diversas publicaciones en materia de geografía y estudios electorales para su distribución en la *Feria del libro en Derechos Humanos* y *Feria del libro en Materia Electoral*. Aunado a lo anterior, se distribuyeron a las representaciones partidistas, ejemplares de las publicaciones *Comités ciudadanos y consejos de los Pueblos 2010. Resultados y Comparativo de las elecciones locales 2000-2009*, por instrucciones del Consejero Presidente y Consejera Electoral, Claudia Zavala Pérez.

También, se imprimieron diversos productos como carteles, fondos de escenarios para eventos institucionales, material cartográfico (planos delegacionales, distritales e individuales).

Respecto a las actividades en materia de *Planeación y Presupuestación 2013*, se realizaron ajustes a los bienes que se requerirán el próximo año y se elaboró el Calendario de actividades para órganos desconcentrados 2013, así como los correspondientes a las actividades internas (Modalidades: Ordinario y Especial).

Para el informe de la gestión del Presidente del IEDF, se elaboró el apartado correspondiente al número de acuerdos aprobados en COREPRE y COVEDF del periodo noviembre de 2011 a octubre de 2012, así como los temas en materia de geografía electoral. Asimismo, se llenó el formato *Panorama general, asuntos en curso y asuntos pendientes de las áreas adscritas a la Secretaría Ejecutiva* a desahogar en el último bimestre de 2012 y primera quincena de enero de 2013.

Por otra parte, se llenaron los formatos *Proyectos Relevantes – Gestión 2006-2012* y se elaboraron propuestas de mejora en materia de geografía, estadística y estudios electorales que sirvieron para la integración del *Libro Blanco del Consejo General del IEDF*.

Para dar cumplimiento a la Unidad Técnica de Comunicación Social, Transparencia y Protección de Datos Personales (UTCSTyPDP), se actualizó la información pública de oficio contenida en los artículos 13, 14, 19 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Distrito Federal correspondiente al tercer y cuarto trimestres de 2012, asimismo se elaboró el Informe Anual que da cumplimiento al artículo 21 de la LPDPDF; se informó que los sistemas de datos personales que detenta la DEOyGE, se encuentran debidamente registrados en la GODF; se impartió el curso a distancia al personal de esta instancia ejecutiva sobre la capacitación en medidas de seguridad de la Ley de Protección de Datos Personales del Distrito Federal; se asistió a una reunión de trabajo para la revisión de la publicación de estos sistemas y se desarrolló el tema relativo a Resultados Electorales para el proyecto interinstitucional *Portal Elecciones en México* que coordina el IFE.

Personal de la DEOyGE asistió al *XX Congreso Nacional de Geografía, Tlaxcala 2012*, organizado por la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, la Universidad Autónoma de Tlaxcala y el Instituto de Geografía de la UNAM; al *Primer Congreso Nacional de Innovación y Vinculación Científico Tecnológico* organizado por el Instituto Politécnico Nacional (IPN); a los eventos realizados por el equipo de Google, *Simposio de Tendencias de las Nuevas Tecnologías de la Información del Cómputo y las Comunicaciones*, organizado por el IPN, así como a la presentación del *Mapa Monumental de la Ciudad de México* exhibido en la plancha del Zócalo, con el patrocinio de la SEDUVI y al *Coloquio Internacional de Distritación Electoral* que se llevó a cabo en la sede central del IFE.

Asimismo, recibieron capacitación acerca de los niveles y medidas de seguridad de los sistemas de datos personales, en cumplimiento al artículo 24 fracción XII de la Ley de Protección de Datos Personales del Distrito Federal; respondiéndose un cuestionario del mismo. Concluyó la asistencia a los cursos *Excel y Seminario Cultura Democrática en el Distrito Federal* y se llevó a cabo la *Evaluación del Rendimiento 2011*, así como la evaluación del seminario. De igual forma, se asistió al Foro *Los derechos fundamentales y su ejercicio efectivo. Una visión de accesibilidad*, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y al curso práctico de capacitación *Combate y Extinción de Incendios a Fuego*, a dos reuniones de trabajo convocadas por el *Comité Interno de Protección Civil*.

Durante este periodo, se asistió a tres sesiones del *Comité Técnico Editorial*, al curso práctico de capacitación *Combate y Extinción de Incendios a Fuego*, a dos reuniones de trabajo convocadas por el *Comité Interno de Protección Civil* y a una reunión de trabajo con el personal del área de Archivo institucional para emitir observaciones al PIDA2013.

En el tema de archivo, se asistió a la 5ª. Sesión Ordinaria del *COTECIAD*; se llevó a cabo el expurgo de los expedientes de la DEOyGE del periodo 1999-2006 y entregaron para su remisión al Archivo Histórico del IEDF. El personal del área de Archivo visitó las instalaciones de la DEOyGE y se llenó el formato *Cuestionario de evaluación para la conservación y preservación de los archivos de trámite*.

Se llenaron los formatos del *Sistema de Seguimiento y Evaluación del Plan General de Desarrollo 2010-2013* de la Dirección de Geografía, Estadística y Estudios Electorales (DGEyEE) correspondientes a septiembre, octubre, noviembre y diciembre.

2. Objetivos alcanzados

A continuación se presenta una tabla por cada Actividad Institucional con los porcentajes de avance logrados en el trimestre que se reporta, así como los porcentajes acumulados a la fecha del informe. Las variables que se presentan son las siguientes:

- **Logrado:** corresponde al porcentaje alcanzado en las metas de la Actividad Institucional en el trimestre.
- **Programado:** es el porcentaje de avance en las metas que se programó para el trimestre en la ficha POA correspondiente.
- **Porcentaje de avance:** es el porcentaje que representa lo logrado en el trimestre frente a lo programado en el mismo periodo.
- **Acumulado a la fecha del informe:** es el porcentaje de avance anual de la Actividad Institucional que se acumulará cada trimestre hasta alcanzar el 100% en el periodo total programado.

ACTIVIDAD INSTITUCIONAL	METAS			ACUMULADO A LA FECHA DEL INFORME	OBSERVACIONES
	LOGRADO EN EL TRIMESTRE	PROGRAMADO PARA EL TRIMESTRE	PORCENTAJE DE AVANCE EN EL TRIMESTRE		
Actualización del marco geográfico electoral (07.03.11.16.17) (Enero-Diciembre)	38.89%	45.64%	85.21%	100%	Concluyeron las acciones programadas para cumplir con esta Actividad Institucional.

ACTIVIDAD INSTITUCIONAL	METAS			ACUMULADO A LA FECHA DEL INFORME	OBSERVACIONES
	LOGRADO EN EL TRIMESTRE	PROGRAMADO PARA EL TRIMESTRE	PORCENTAJE DE AVANCE EN EL TRIMESTRE		
Seguimiento a la gestión de insumos para	0.01%	0%	0.01%	100%	Durante este trimestre, se llevaron a cabo algunas acciones

**DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y GEOGRAFÍA ELECTORAL
INFORME TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES**

ACTIVIDAD INSTITUCIONAL	METAS			ACUMULADO A LA FECHA DEL INFORME	OBSERVACIONES
	LOGRADO EN EL TRIMESTRE	PROGRAMADO PARA EL TRIMESTRE	PORCENTAJE DE AVANCE EN EL TRIMESTRE		
organizar el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012 (07.03.11.16.18) (Enero-Diciembre)					adicionales no previstas para esta Actividad Institucional.

ACTIVIDAD INSTITUCIONAL	METAS			ACUMULADO A LA FECHA DEL INFORME	OBSERVACIONES
	LOGRADO EN EL TRIMESTRE	PROGRAMADO PARA EL TRIMESTRE	PORCENTAJE DE AVANCE EN EL TRIMESTRE		
Generación de productos relacionados con los resultados de las elecciones locales y estudios electorales (07.03.11.16.19) (Enero-Diciembre)	21%	40%	52.5%	100%	Concluyeron las tareas programadas para el cumplimiento de esta Actividad Institucional.

3. Cumplimiento del Programa General de Organización de los Procesos Electorales e Instrumentos de Participación Ciudadana

Para dar cumplimiento al fin del Programa General, la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral (DEOyGE) llevó a cabo diversas actividades, materia de geografía electoral, dentro de su ámbito de competencia, inherentes al Proceso Electoral Local 2011 -2012 y para la organización de la Consulta Ciudadana a realizada en noviembre de 2012, en materia de presupuesto participativo para el ejercicio fiscal 2013, en las colonias y pueblos originarios del Distrito Federal, entre las que destacan:

- *Panorama general, asuntos en curso y asuntos pendientes de las áreas adscritas a la secretaría ejecutiva a desahogar en el último bimestre de 2012 y primera quincena de enero de 2013, así como su actualización a la segunda quincena de diciembre de 2012 y segunda quincena de enero 2013.*
- El desarrollo de la versión para dispositivos móviles, para su visualización correcta en diversa tecnología de vanguardia, entre otros, iPod, iPhone, iPad, del *Sistema de Consulta de la Estadística de Resultados del Proceso Electoral 2011-2012.*
- Preparación de una aplicación *kml* para la visualización de mapas temáticos digitales en Google.
- Asimismo, se concluyó el Micrositio Geografía Electoral Local.
- Conclusión del *Sistema de Consulta de la Redistribución* y de la *Memoria de la Redistribución* y se concluyeron las pruebas de publicación en formato *e-book*, lo cual constituye un mecanismo adicional de difusión a la publicación impreso, misma que también fue concluida.
- Integración e impresión de la estadística de resultados del Proceso Electoral Ordinario 2011 – 2012, así como del Sistema de Consulta correspondiente.

Asimismo, se elaboraron los siguientes documentos:

- *Evolución Estadística del Padrón Electoral y la Lista Nominal del Distrito Federal 2000-2012*
- *Sistema de Consulta de la Redistribución*
- *Micrositio Geografía Electoral Local*
- *Sistema de Integración de las Base de Datos para la Estadística de Participación Electoral (SIEP-2012)*
- *Actualización del Marco Geográfico Electoral*
- *Diagnóstico del Catálogo de Colonias y Pueblos Originarios 2010*
- *Memoria de la Redistribución*
- *Sistema de Consulta de los Resultados de las Elecciones Locales 2012 (SICRE)*
- *Sistema de Consulta de la Estadística de los Resultados del Proceso Electoral 2011-2012. Visualización en Google*
- *Estadística del voto de los ciudadanos del Distrito Federal residentes en el extranjero. Resultados y participación*
- *Estadística de Resultados relativa a la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo del 11 de noviembre de 2012*
- *Estadística de las elecciones locales 2012. Resultados.*

Para cumplir con el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito Federal y los Programas Generales, la DEOyGE durante este trimestre concluyó y participó en la presentación de las estadísticas del proceso electoral del 1 de julio y concluyó el *Sistema de Consulta de la Redistribución* y la *Memoria de la Redistribución*.

Se elaboró una nota informativa *Acerca del seguimiento a la instalación de la Comisión Especial de Límites Territoriales de la VI Legislatura de la ALDF* y una presentación ejecutiva relativa a la *Metodología para la Integración del Catálogo de Colonias y Pueblos Originarios del Distrito Federal*, expuesta a funcionarios de la Comisión del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Sonora.

En el contexto de la organización de la Consulta Ciudadana de este año y que aplicará para el Presupuesto Participativo 2013, se remitieron a la DEPC, 1 400 registros simulados de claves de elector y números OCR, a fin de realizar pruebas de funcionamiento al *Sistema Electrónico de recepción de opiniones por Internet*.

Con estas acciones, la Dirección Ejecutiva en cumplimiento a las leyes en la materia y en el ámbito de su competencia coadyuvó en la organización de las elecciones para renovar a los integrantes de los órganos de gobierno local, Legislativo y Ejecutivo, así como a los titulares de las demarcaciones territoriales. Asimismo, colaboró en los trabajos para la organización del ejercicio de participación ciudadana celebrado en noviembre de 2012.

4. Apartado analítico

En este apartado se presentan las actividades relevantes realizadas por la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral (DEOyGE) vinculadas con tres factores estratégicos importantes: la capacidad de coordinación y comunicación, las ventajas competitivas y la dimensión estratégica. En ese sentido, las actividades que adquirieron mayor relevancia durante el trimestre octubre-diciembre de 2012 destacan las realizadas posteriores a la jornada electoral, para renovar al Jefe de Gobierno, Diputados a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal y Jefes Delegacionales y las relativas al voto de ciudadanos del Distrito Federal residentes en el extranjero. Asimismo, es importante señalar los trabajos para la elaboración de las estadísticas de resultados y de participación. También, respecto a la Redistribución. Así como, las actividades para la organización de la Consulta Ciudadana de noviembre de 2012, en materia de presupuesto participativo para el ejercicio fiscal 2013, en las colonias y pueblos originarios del Distrito Federal.

4.1 Capacidad de coordinación y comunicación

La Dirección Ejecutiva continuó con la comunicación y coordinación con diversas áreas del Instituto, así como con instituciones y empresas externas para dar cumplimiento a las acciones programadas en las Actividades Institucionales del POA 2012. En ese sentido, se coordinaron las actividades y/o se participó en los diferentes comités y grupos de trabajo vinculados con el desarrollo del Proceso Electoral Ordinario 2011-2012, y para la preparación y desarrollo de la Consulta Ciudadana en materia de Presupuesto Participativo, realizada en el mes de noviembre, tales como: el *Comité Técnico Editorial*, *Comisión de Participación Ciudadana (CPC)*, *Comité Técnico Interno de Administración de Documentos (COTECIAD)*. Cabe destacar la vinculación con el IFE, RFE, TGM, UNAM, IPN, INEGI; Universidad Autónoma de Tlaxcala, el Instituto de Geografía de la UNAM y el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Sonora.

Asimismo, resulta imprescindible mencionar la coordinación con las direcciones ejecutivas y unidades técnicas para el desarrollo de los trabajos con las Direcciones Distritales, elaboración de documentos e informes respecto de los temas vinculados a la Consulta Ciudadana 2012, Marco Geográfico Electoral e información cartográfica, Redistribución, la estadística electoral y diversas actividades.

4.2 Ventajas competitivas

La principal ventaja competitiva de la Dirección Ejecutiva continúa siendo el recurso humano con el que cuenta para el desarrollo de las actividades programadas, así como de las acciones adicionales, de tal manera que para el trimestre que se reporta, se elaboraron los siguientes documentos en materia de geografía electoral:

- *Evolución Estadística del Padrón Electoral y la Lista Nominal del Distrito Federal 2000-2012*
- *Sistema de Consulta de la Redistribución*
- *Micrositio Geografía Electoral Local*
- *Sistema de Integración de las Base de Datos para la Estadística de Participación Electoral (SIEP-2012)*
- *Actualización del Marco Geográfico Electoral*
- *Diagnóstico del Catálogo de Colonias y Pueblos Originarios 2010*
- *Memoria de la Redistribución*
- *Sistema de Consulta de los Resultados de las Elecciones Locales 2012 (SICRE)*
- *Sistema de Consulta de la Estadística de los Resultados del Proceso Electoral 2011-2012. Visualización en Google*
- *Estadística del voto de los ciudadanos del Distrito Federal residentes en el extranjero. Resultados y participación*
- *Estadística de Resultados relativa a la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo del 11 de noviembre de 2012*
- *Estadística de las elecciones locales 2012. Resultados.*

4.3 Dimensión estratégica

La Dirección Ejecutiva continuó con los trabajos para la publicación de la *Estadística de las elecciones locales 2012.Resultados*; un ejemplar de gran relevancia el cual fue presentado durante el *Seminario Retrospectiva y Prospectiva de la Democracia Electoral Mexicana*, organizado por el Instituto.

Se concluyó el desarrollo en una versión para dispositivos móviles, para su visualización correcta en diversa tecnología de vanguardia, entre otros, iPod, iPhone, iPad, del *Sistema de Consulta de la Estadística de Resultados del Proceso Electoral 2011-2012*, así como de las pantallas y botones de acceso, y las correspondientes pruebas de inserción de mapas temáticos digitales en formatos *kml* para la versión 2012, visualización en *Google*. Asimismo, se concluyó el *Micrositio Geografía Electoral Local*.

Para el desarrollo de las actividades para la Consulta Ciudadana 2012, se remitieron a la DEPC 1,400 registros simulados de claves de elector y números OCR, a fin de realizar pruebas de funcionamiento al *Sistema Electrónico de recepción de opiniones por Internet*. Asimismo, se recibieron los reportes de resultados de las sedes distritales y se procesó un concentrado que fue entregado a instancias superiores. Asimismo, se elaboró el proyecto de contenido de la *Estadística de Resultados de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2012*, mismo que se remitió a la Secretaría Ejecutiva y a la oficina de Presidenta de la CPC.

Respecto al tema de Redistribución se concluyó la preparación de archivos para el *Sistema de Consulta de la Redistribución* y para la *Memoria de la Redistribución* y se concluyeron las pruebas de publicación en formato *e-book*, lo cual constituye un mecanismo adicional de difusión a la publicación impresa, misma que también fue concluida.

Se concluyeron los trabajos de integración e impresión de la estadística de resultados del Proceso Electoral Ordinario 2011 – 2012, así como del Sistema de Consulta, mismo que se encuentra disponible tanto en medio óptico como en la página *web* del Instituto.

Otra estrategia implementada por el Instituto y que se mantiene de manera permanente es la publicación de las principales actividades que desarrolla la Dirección Ejecutiva en las redes sociales del Instituto.